

Forum MNI

MISSION NAZARÉENNE INTERNATIONALE

25 septembre 2024

Régions Afrique, Asie-Pacifique, Eurasie, Mésioamérique, Amérique du Sud, États-Unis et Canada



« Territoires additionnels »

L'œuvre de l'église dans les « territoires additionnels » a débuté en 1994 et continue encore à l'heure actuelle. Ces « territoires additionnels » se trouvent dans plusieurs régions où l'Église du Nazaréen est active. Ces territoires tendent à être opposés à l'Évangile et l'annonce de ce message de manière ouverte peut y être réglementée, ce qui implique de trouver des approches créatives pour mener différents ministères et pour l'action missionnaire. Dans certains territoires, l'Église du Nazaréen est déclarée officiellement auprès du gouvernement mais le contexte politique, social ou religieux peut rendre difficiles l'évangélisation chrétienne et le développement de l'église. Souvent, nous faisons le lien entre des langues spécifiques et des pays spécifiques auxquels nous nous intéressons. Cependant dans ces situations, la langue qui importe le plus est la langue de la grâce et de l'amour, afin de partager l'espérance du Christ. Quelles que soient les circonstances politiques, économiques, sociales ou religieuses, l'Église du Nazaréen est présente pour témoigner de l'amour inconditionnel de Dieu pour les personnes de tous les âges et pour ceux qui vivent dans toutes les situations humaines possibles.



15 651 membres



133 églises pleinement organisées, 113 églises pas encore organisées



106 ministres habilités par les districts et 16 ministres ordonnés

PRIÈRE



- Priez pour les personnes et les endroits dont vous entendez parler aux informations et que vous ne connaissez pas personnellement. Des nazaréens qui ont besoin de vos prières pourraient se trouver dans ces endroits.
- Priez pour que le Saint-Esprit vous rende sensible aux nombreux « participants » à ses projets pour ces « territoires additionnels » - les personnes qui envoient des ouvriers et ceux qui reçoivent les personnes que nous envoyons partager cette Bonne Nouvelle avec autrui.

LOUANGES



- Louons le Seigneur car Il est déjà présent derrière chaque porte et Il conduit des personnes qui peuvent partager son amour avec autrui dans des contextes difficiles.
- Louons Dieu pour les ouvriers fidèles qui doivent partager leur foi dans la discrétion et qui expriment l'amour du Christ autour d'eux.



Dernières nouvelles au-delà des frontières

Dans les actualités internationales, nous entendons souvent parler de troubles politiques, économiques, sociaux ou religieux dans des pays qui ne sont pas nommément cités dans le Forum MNI. Malgré cela, nous devons prier pour ces « territoires additionnels ». Dans nombre de ces endroits, nous avons des ouvriers qui œuvrent pour partager la Bonne Nouvelle de Jésus et qui agissent pour exprimer l'amour de Dieu aux personnes qui sont affectées par ces actualités dont nous entendons régulièrement parler.

Quand nous prions pour les personnes qui vivent dans ces « territoires additionnels » et pour les personnes qui y exercent un ministère, nous devons nous souvenir que ce ministère comporte différentes facettes et différents acteurs:

- Certaines personnes y sont envoyées pour exercer un ministère et nous ne pouvons pas les citer nommément pour des raisons de sécurité.
- Certaines églises envoient ces ouvriers après avoir nourri l'appel ministériel de ces personnes envoyées, et ces églises les soutiennent financièrement par leurs offrandes.
- Il y a aussi les églises ou les communautés qui reçoivent ces personnes envoyées qui se joignent à elles dans le travail délicat et difficile du partage de la Bonne Nouvelle de Jésus.
- Enfin, il y a les personnes qui n'ont pas encore entendu le message de la Bonne Nouvelle ou qui ne connaissent pas la transformation divine qui peut potentiellement changer le paysage politique, économique, social ou religieux de leur pays.

Lorsque vous suivez les actualités internationales chaque jour, priez pour les pays que vous ne connaissez pas. Là-bas, des nazaréens sont peut-être présents et à l'œuvre dans des communautés qui ont besoin de vos prières.

Le plus important est de prier, même pour les personnes qui ne sont pas nommées et qui se trouvent dans des lieux qui ne peuvent pas être mentionnés, et de faire confiance à Dieu qui pourra AGIR sur place.

Pourriez-vous accomplir un service ?

Dieu vous appelle-t-il à vous joindre à Lui pour jouer un rôle dans la transformation du monde ? Pour plus de renseignements, [cliquez ici](#).

Le Forum de l'INM est disponible dans une archive PDF organisée.

A lire anciens numéros, [cliquez ici](#).



17001 Prairie Star Pkwy
Lenexa, KS | 66220 US



ÉGLISE ^{DU}
NAZARÉEN